

Agence du Bassin hydrographique de l'Oranie-Chott Chergui

Des journées pour promouvoir la culture de l'économie de l'eau

Houari Barti

L'Agence de Bassin hydrographique Oranie - Chott Chergui organise, à partir de demain 24 octobre et jusqu'au mardi 26 du même mois, des journées de sensibilisation sur « l'économie de l'eau » à la Cité AADL Pépinière, a-t-on appris, hier, auprès de l'Agence. Ces journées d'information et de sensibilisation, organisées sous l'égide de l'Agence nationale de gestion intégrée des Ressources en eau, et en collaboration avec la direction régionale de l'AADL, sera une occasion, pour le grand public, de suivre un certain nombre d'activités destinées, aussi bien aux adultes qu'aux enfants. Au programme donc, une série d'activités, d'informations et de sensibilisations, visant à promouvoir la culture de l'économie de l'eau, parmi les usagers mais aussi des jeux éducatifs destinés aux enfants, souligne le communiqué de l'ABH Oranie-Chott Chergui. La même source souligne que cette action s'inscrit dans le cadre de l'application de la

politique générale du ministère de tutelle, visant à impliquer les différentes composantes de la société civile, dans cet effort visant l'utilisation rationnelle de la ressource, afin d'en garantir la pérennité. Aussi, est-il ajouté, ces journées d'information et de sensibilisation, destinées au grand public, font partie d'un effort global qui touche, parfois, des corporations ciblées telles que les agriculteurs ou encore les industriels dont les activités dépendent, grandement, de la disponibilité de la ressource et qui sont, donc interpellées à plus d'un titre, sur la nécessité d'en assurer la sauvegarde et l'usage rationnel. La même source souligne, par ailleurs, que l'ABH Oranie-Chott Chergui prendra part au Salon international des Energies renouvelables qui se tient du 24 au 26 octobre en cours, au Centre des Conventions d'Oran M'hamed Benahmed où elle animera son stand pour faire la promotion de l'économie de l'eau. Un concours de dessin autour de ce thème sera proposé aux enfants.

Thank

Associations, habitants, APC, police, gendarmerie... **Vaste opération de volontariat pour nettoyer Haï El Yasmine**

K. Assia

Une vaste opération de volontariat a été lancée hier dans le quartier de Haï El Yasmine et principalement à la cité 670 logements par les membres de l'association Moustakbal Haï Yasmine, a-t-on appris, hier, auprès de son président. Cette action s'inscrit dans le sillage des directives du wali d'Oran lesquelles visent à préserver le cadre de vie des habitants. Enfants, adultes entre habitants du quartier et bénévoles ont été mobilisés lors de ce volontariat qui a vu la participation des services de l'APC, la police et la gendarmerie.

Pas moins de quatre camions ont été également retenus pour le ramassage des détritiques. Cette campagne de grande envergure a porté principalement sur la collecte des ordures, l'arrosage et la plantation d'une soixantaine d'arbustes dans certains espaces aménagés. Un appel à tous les habitants afin de respecter les horaires de collecte et faire preuve de civisme en évitant de jeter les sacs d'ordures en dehors des bacs qui leur sont consacrés.

Cette campagne de nettoyage va se poursuivre pour cibler d'autres artères, précise-t-on. Des habitants soucieux de la préservation de l'environnement ont été unanimes quant à l'impact de ces

actions sur l'amélioration du cadre de vie de la population.

«Pourvu qu'elles soient maintenues et inculquées dans l'esprit de chacun», dira l'un d'entre eux. Le premier responsable de la wilaya, M. Abdelghani Zaâlâne, avait insisté lors de plusieurs réunions tenues au siège de la wilaya sur la nécessité de lancer ces opérations d'entretien et de nettoyage à travers plusieurs quartiers de la ville d'Oran.

Rappelons que plus de vingt infractions ont été relevées par les éléments de la brigade chargée de la protection de l'environnement relevant du groupement de la gendarmerie d'Oran pour rejet des déchets dans des espaces hors décharges publiques. Un phénomène que la direction de l'environnement ainsi que les services de la commune ont toujours condamné à travers des actions multiples de sensibilisation. Il s'agit le plus souvent de rejets d'entreprises, effectués en dehors des zones réglementées. Ce non-respect des sites réservés aux décharges publiques ne fait qu'accroître la pollution d'où la multiplication des nuisances, indique-t-on. Outre les décharges sauvages, s'ajoutent d'autres infractions relatives à la non-préservation de l'environnement à l'exemple des eaux usées déversées dans la nature.